

La Marche nordique clôture sa saison dans le Pilat



Les marcheurs nordiques de l'AFA Feyzin-Vénissieux en balade dans le Pilat / Photo Carlos Soto

Ce samedi, la section de marche nordique de l'AFA Feyzin-Vénissieux a clôturé sa saison.

Sous la conduite de Marianne Pantanella, l'entraîneur fédéral, douze des trente-deux adhérents ont effectué une balade à travers du massif du Pilat.

Cantonnés de coutume sur le domaine des Grandes Terres, qui s'étend entre Feyzin-Vénissieux, les marcheurs dont une majorité de femmes ont mis à profit les acquis de la saison pour sillonner le chemin des Crêts-du-Pilat.

De la Jasserie au Crêt de

la Pedrix à 1 432 m, à celui de Botté, l'Etançon direction le Crêt de l'Oeillon et retour à leur base de départ pour une dégustation de tarte à la myrtille délicieuse, les Feyzino-Vénissiens n'ont pu se rendre compte des beautés du paysage à cause d'un brouillard persistant.

Rendez-vous désormais début septembre pour les inscriptions.

A noter que cette discipline en pleine expansion, qui est passée de 4 marcheurs à 32 en une saison, aura lieu cinq fois par semaine la saison prochaine.